

### Las Tres Posturas en la Consejería

1. Psicología. Busca resolver problemas y conflictos, cambiar hábitos, y llenar necesidades por medio de las últimas ideas filosóficas, estudios, métodos y técnicas, de personas que se consideran expertos en el estudio del ser humano y su conducta. Se considera la psicología como una “ciencia” en progreso o desarrollo que se va mejorando y perfeccionado y que puede proveer lo que el ser humano necesita. El ser humano puede estudiar, analizar y resolver sus necesidades con su mente y recursos.
2. Integración. Busca resolver problemas y conflictos, cambiar hábitos, y llenar necesidades por medio de la psicología y la Palabra de Dios que presenta a Cristo. Considera que la psicología es muy importante y necesaria para tratar los problemas y necesidades en la vida del ser humano, y la Palabra de Dios que es muy importante y necesario para tratar los problemas y necesidades espirituales con Dios. La psicología y la Biblia no son opuestas sino complementarias y compatibles y por lo tanto, la psicología no debe ser rechazada, sino filtrada y usada para tratar los problemas del ser humano.
3. Bíblica (también llamado “noutético”). Busca resolver problemas y conflictos, cambiar hábitos, y llenar necesidades por medio de la Palabra de Dios que presenta a Cristo. Se considera a Dios como el Creador y conocedor del ser humano y sus necesidades. Él ha provisto la solución para todo lo que el hombre necesita quien es Su Hijo. En la Biblia, Dios ha comunicado al ser humano todo lo que necesita conocer para llevar una vida agrada al Señor. 2 Pedro 1:3-7.

### Los Problemas y Peligros de la Postura Integración

1. La psicología llega a tener mayor autoridad que la Palabra de Dios.
  - a. Resulta en la anulación de la autoridad de la Palabra de Dios.
  - b. Resulta en la separación de lo espiritual de todo el resto del ser humano.
  - c. Resulta en poner la Palabra de Dios de lado.
  - d. Resulta en menosprecio a la Palabra de Dios y los que la aplican a la vida real y una exaltación a la psicología y los que la aplican a la vida real.
2. La psicología confunde al creyente.
3. La psicología destruye o limita el poder espiritual del creyente.
4. La psicología daña al consejero y a sus aconsejados.

### Una Comparación Simple entre Psicología y la Palabra de Dios (Se ve en los pensamientos de muchas personas en la sociedad.)

Psicología	Palabra de Dios
El problema es un error y una conducta externa que viene del error y debe ser modificada.	El problema es pecado y una conducta que es consecuencia del pecado interno en el corazón.
Se requiere curación de la enfermedad en la mente.	Se requiere arrepentimiento del pecado en el corazón.
El problema es psicosomático o psicológico; de la mente.	El problema es espiritual; del corazón.
El psicólogo es la persona indicada para ayudar.	El pastor es la persona indicada para ayudar.
Es un proceso “científico”.	Es un proceso bíblico.
La respuesta está en el hombre (su intelecto; la sabiduría del hombre).	La respuesta está en la Palabra de Dios (la sabiduría de Dios):
El hombre reacciona a lo que le ocurre y no es responsable por sus acciones.	El hombre responde a lo que le ocurre y es responsable por sus acciones.
La mente es separada del corazón (psiquis del espíritu).	La mente es parte del corazón (los pensamientos vienen del espíritu).

El ser humano es el centro y reemplaza a Dios.	Dios es el centro y redime al ser humano.
Es ser humano tiene las respuestas para los problemas que tiene y puede resolverlos sin Dios.	Dios es la persona que obra para resolver los problemas y solo Él puede solucionarlos.
El hombre ignora a Dios; es un dios; es su dios, no necesita a Dios.	El hombre necesita a Dios; es siervo de Dios; depende de Dios.